

Témoignage de trois élèves partis en Allemagne avec le programme Brigitte Sauzay

L'Allemagne !

Nous sommes partis de 4 à 6 semaines en Allemagne à Karlsruhe (vers Strasbourg). C'était une expérience enrichissante aussi bien au niveau culturel qu'au niveau linguistique. Chaque jour nous allions en cours avec nos correspondants. Ainsi nous avons pu découvrir que le système scolaire allemand était très différent (mieux que le système français à notre goût !!).



Nous avons eu également beaucoup de surprises en ce qui concerne leur mode de vie. On était par exemple tous d'accord sur un point : ce qui nous a le plus marqué, c'était les repas dont les horaires étaient assez variables.... (on pouvait manger des Lasagnes à 4h de l'après midi comme des pizza à 10h du matin ...)

Mais dans l'ensemble c'était une expérience sympathique, qui, selon nous, est absolument à faire au moins une fois dans sa vie !!!



Ce que l'on a le plus aimé : D'après Amélie : "Discuter avec ma correspondante comme si elle était une amie Française." D'après Florentin : "Intéressant pour l'apprentissage et pour la culture . Difficile au début mais bien pour connaître et progresser." Pour Gilliane: " Garder des contacts avec de nombreux Allemand(e)s rencontré(e)s là bas, au retour en France. C'est comme si même après le retour en France le voyage continuait ".

Amélie , Florentin et Gilliane .